

MODERNIZACIÓN DEL TRANSPORTE PÚBLICO

# Buses eléctricos comenzarán a operar en Ovalle en el **primer trimestre de 2026**

**Este jueves se firmó el contrato con la empresa que se adjudicó la licitación de las máquinas. En total, serán 41 buses los que recorrerán la ciudad distribuidos en siete recorridos. Cabe destacar que estudiantes y adultos mayores tendrán tarifa rebajada.**

LUCIANO ALDAY VILLALOBOS  
Ovalle

En las dependencias del Museo del Limarí se instalaron dos buses eléctricos, los que prontamente recorrerán las calles de Ovalle, ya que durante este jueves se llevó a cabo la firma de contrato entre el Ministerio de Transporte y la empresa Transportes Eléctricos Chile SpA, quien se adjudicó la licitación.

Un pequeño incidente en la previa del evento (en donde de manera inexplicable, uno de los buses cedió

ante el freno de mano), no alcanzó para empañar la jornada, en donde se informaron detalles de este proyecto que está pronto a entrar en funcionamiento.

"Este es un paso fundamental para la llegada de buses a la ciudad de Ovalle, acabamos de firmar con la empresa operadora que se ganó esta licitación, en donde participaron siete empresas de carácter nacional. Esta es una licitación que va transformar y mejorar la vida de los ovallinos y ovallinas. Es fundamental esto que nos ha pedido el presidente Gabriel



LUCIANO ALDAY VILLALOBOS

*Este jueves se realizó la firma de contrato con la empresa que se adjudicó la licitación de buses eléctricos para Ovalle.*

Boric, que es acortar la brecha que existe entre los sistemas de transporte público que operan en la Región Metropolitana con las regiones", señaló el ministro de Transporte (s), Jorge Daza.

De esta manera, en la ocasión se informó que en total son 41 buses los que recorrerán la ciudad en 7 recorridos, lo que debiese comenzar a operar en el primer trimestre de 2026. Y asimismo se destacó que los estudiantes y adultos mayores tendrán tarifa rebajada.

En este contexto, el Delegado Presidencial de la Región de Coquimbo, Galo Luna Penna, destacó la importancia de esta iniciativa que está por materializarse, "estamos muy contentos de poder cumplir con la promesa que le habíamos hecho a los ovallinos y ovallinas para tener un transporte público de calidad. Esto es un hecho histórico, tendremos un sistema completo de 7 recorridos y 41 buses, con accesibilidad universal, con Wifi y aire acondicionado, pero por sobre todo, tendrá tarifa rebajadas, y además podremos regular la frecuencia de estos buses que van a funcionar desde las 6 de la mañana a las 10 de la noche", apuntó.

Por su parte, el director ejecutivo de la empresa TEC, Alejandro Lee, destacó una particularidad que tendrá la operatividad de estos buses, y es que tendrán un alto porcentaje de conductoras mujeres, "estamos en un

buen desafío para reencantar a toda la gente de la ciudad de Ovalle, para que se sume al transporte público el próximo año. También estamos muy confiados, porque acá se producen las 'tres B', vamos a cumplir con una buena frecuencia, con bonitos buses eléctricos y una tarifa que es bastante conveniente para la ciudadanía. Nosotros queremos mantener un estándar alto, con un buen sueldo y con mujeres conduciendo el transporte público", sostuvo.

## VÍAS PRIORITARIAS

El alcalde de Ovalle, Héctor Vega Campusano, valoró este sistema de buses que estará operando en la comuna que lidera, así como también apuntó las medidas que están adoptando como municipio para el buen funcionamiento de este proyecto.

"Estamos muy contentos de estar mejorando el transporte público, especialmente por la calidad de vida de nuestros habitantes en la comuna de Ovalle, porque mejorar los tiempos de respuesta significa más tiempo para la familia. Nosotros ya hemos aplicado un par de medidas, no solamente para la llegada de los buses eléctricos, sino también para mejorar la congestión vial que tenemos en la comuna. Vamos a seguir aplicando medidas como son las vías prioritarias que se van a realizar en el sector céntrico", puntualizó el jefe comunal.